

佐久間京子さんが美容の全国大会に出場



第40回全日本美容技術選手権大会に県代表として出場する、ひまわり美容院経営の佐久間京子(船引町船引)さんに、市から激励金が贈られました。

交付式は9月27日、市役所で行われ、佐久間さんと田村美容師組合の吉田敏子会長が出席しました。佐久間さんは富塚市長から激励を受け「最初で最後の気持ちで精一杯頑張ってきます」と大会に向けての決意を述べました。大会は10月16日、名古屋市で開かれ、佐久間さんは、披露宴でのお色直しとして用いられる「花嫁化粧着付競技の部」に出場しました。

都路で交通安全を呼びかけ



都路地区で秋の全国交通安全運動ふれあいキャンペーン「パレード作戦」が実施されました。都路地区内では東日本大震災以降初めてのキャンペーンで、田村地区交通安全協会都路分会が主催。田村警察署、市交通教育専門員、都路町交通安全母の会、都路女性ドライバークラブ、田村市が参加し、行われました。一行はパトカーなどに分乗し、国道288号を出発。旧警戒区域方面を経由し国道399号や都路行政局周辺をパレードし、住民や除染作業員などへ交通安全を呼びかけました。

元気はつらつの好プレー続出



第3回田村富士杯ソフトボール大会が9月22日、美山地区運動場で開かれ、市内外から20チームが参加して熱戦を繰り広げました。

《片曾根山ブロック》優勝…旭スポーツ少年団(二本松市) 準優勝…岩江スポーツ少年団(三春町) 第3位…岩井沢スポーツ少年団(田村市) 第3位…芦沢ソフトボールスポーツ少年団(田村市)

《移ヶ岳ブロック》優勝…三春町ソフトボールスポーツ少年団(三春町) 準優勝…小野町ソフトボールスポーツ少年団(小野町) 第3位…要田ソフトスポーツ少年団(田村市) 第3位…七郷スポーツ少年団(田村市)

プールで魚つかみ体験



滝根公民館主催の魚つかみ大会が9月22日、滝根海洋センターで開かれました。

プールには200匹のイワナが放され、大物を捕まえようと滝根地区の小学生61人が挑戦しました。

隅に魚を追い込み、素手で一生懸命つかまえようとする子供たちの姿に、応援に駆けつけた家族からは大きな声援が上がっていました。

グラスペイント教室



9月15日、常葉公民館で開催され、吉田麗子さん・吉川安子さん(常葉町)の指導で、オリジナルグラス作りをしました。アソベンチャークラブ員が作成したグラスは、常葉町文化祭に学級作品として出展されました。

会津で体験学習



常葉公民館「寿学級」の学級生23人が9月4日、会津方面で移動学習を行いました。中田観世音では、住職の講話を聞くことができ、会津慶山焼の陶芸作り体験では、全員が真剣に作品作りをしました。

楽しい工作とおはなし会



秋の特別おはなし会が9月22日、図書館滝根分館で開かれ、20人が参加しました。滝根おはなし会つくしんぼの会員が秋にちなんだ絵本の読み聞かせを行い、クラフト教室では牛乳パックとストローを使って竹トンボを作りました。羽に入れる折り目の角度を調整すると高く飛ばすことができ、参加した親子は、工作とおはなしで楽しい時間を過ごしました。

いっかん張りに挑戦



滝根公民館主催の生涯学習セミナー「いっかん張り教室」が8月31日・9月14日・21日の3回講座で開かれ、23人が参加しました。伊達郡川俣町の菅野和子さんの指導で竹細工のかごに和紙と布を張り、柿渋を塗って、いやしのインテリアとしても使える作品を完成させました。この作品は、10月27日と28日に開催の「星の村文化まつり」に展示されました。